

Fecha: 22-08-2024  
 Medio: El Día  
 Supl. : El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "Intramuro" conciencia en torno a las drogas y violencia intrafamiliar

Pág. : 15  
 Cm2: 331,4  
 VPE: \$ 506.037

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

OBRA A CARGO DE CARABINEROS

# “Intramuro”: conciencia en torno a las drogas y violencia intrafamiliar

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

Una hora y quince minutos de presentación con catorce carabineros en el escenario y la violencia intrafamiliar y el consumo de drogas como temáticas centrales, son las principales características de “Intramuro”, obra teatral preparada por el OS7 de Carabineros y que este jueves llega a la región tras dos exitosas presentaciones en Diego de Almagro.

El lugar escogido para el debut regional de esta obra, es el Centro Cultural Palace en Coquimbo.

“Intramuro” es una dramatización basada en hechos reales, que narra la historia de Caro, una destacada estudiante de enseñanza media que sufre violencia intrafamiliar, bullying en colegio y que es empujada involucrarse en la dramática realidad del consumo de drogas en adolescentes. Una triste realidad, más frecuente y cercana de lo

**La pieza dramática se presentará por primera vez en la región este jueves 22 de agosto en dos funciones, ante una audiencia proyectada de más de 400 personas.**

pensado, que tristemente vive oculta entre los muros de muchos hogares del país.

La obra, apta para mayores de 14 años por incluir escenas de simulación de violencia y consumo de alcohol y drogas, fue escrita y dirigida por el Jefe del Departamento Antidrogas OS7, coronel Eduardo Palma, con la colaboración de la profesora de teatro Mariela Romero. Además cuenta con un elenco compuesto por catorce carabineros.

Sobre su llegada a la región, el Jefe de Zona Coquimbo, general Juan Muñoz,



CEDIDA

La obra, protagonizada por 14 carabineros es una novedosa estrategia con la que se busca poner en relieve el problema del consumo de drogas y la violencia entre los más jóvenes.

destacó que “el objetivo principal de esto, es poder trabajar la prevención del consumo alcohol y droga de los jóvenes y también acercar y generar lazos de confianza. La obra tiene un tremendo contenido de enseñanza a través del cual queremos llegar a nuestros jóvenes y también sensibilizar a toda la ciudadanía”.

Según Muñoz, “la prevención es nuestra esencia y en ese sentido, a través de esta obra buscamos llegar a los jóvenes y sus entornos, entregando de manera lúdica, herramientas que les permitan evitar, detectar y denunciar cualquier conducta vinculada a la

violencia intrafamiliar o el consumo de drogas, ambas problemáticas recurrentes hoy en día. Los carabineros innovamos día a día en nuestro trabajo, para adaptarnos y responder de manera adecuada a los requerimientos de la comunidad, y esta representación es un ejemplo de ello”, agregó el oficial.

Finalmente, el general Muñoz realizó una invitación a asistir a las funciones de esta obra, las que serán completamente gratuitas y serán llevadas a cabo este jueves 22 de agosto, en el Centro Cultural Palace de Coquimbo en dos funciones, a las 11:00 y a las 15:00 horas.